

03.07.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

Anzahl der bestätigten Fälle:	87
Anzahl der wieder Genesenen:	77 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	1 (-2*)

Zahl der Neuinfektionen der letzten 7 Tage im Landkreis Cuxhaven	6 (+2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner	3,03 (+1,01*)

^{*}Veränderung zur Meldung am Vortag

Aktuelle Hinweise:

- Die Niedersächsische Landesregierung hat ihre neue Corona-Verordnung vorgestellt. Ab kommendem Montag, 6. Juli, folgen weitere Lockerungen.
- Mannschaftssport wie Fuß-, Hand- oder Basketball soll ab Montag ohne Abstand wieder erlaubt sein, wenn er in festen Kleingruppen von nicht mehr als 30 Personen erfolgt. Allerdings sind die Namen, Adressen und die Telefonnummern der Beteiligten zu dokumentieren, damit eine etwaige Infektionskette nachvollzogen werden kann. Bisher ist nach den Corona-Regeln nur kontaktloser Sport erlaubt. Zuschauer sind beim Breitensport im Freien weiterhin zugelassen, sofern sie eineinhalb Meter Abstand zu Menschen aus einem anderen Hausstand halten.
- Das Verbot, Touristen aus dem nordrhein-westfälischen Kreis Warendorf zu beherbergen, soll bereits ab morgen aufgehoben werden. Die Zahl der Corona-Neuinfektionen war dort zuletzt deutlich zurückgegangen. Für Menschen aus dem Kreis Gütersloh gilt das Verbot dem Entwurf zufolge allerdings weiter.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/corona